



CONCURSO RE THINK HOTEL X

NOTA DE PRENSA

Tenerife, 13 de diciembre de 2023 tuvo lugar en el Hotel GF Victoria la presentación de la 10ª Edición del Concurso Re Think Hotel.

En el marco de la presentación de la 10ª Edición del Concurso Re Think Hotel, se da a conocer proyectos de **rehabilitación energética en establecimientos hoteleros**.

El impulso a la rehabilitación energética de los hoteles es uno de los principales objetivos de la nueva asociación AEI Re Think Tourism.

El concurso está organizado por el *Grupo Habitat Futura* y promovido por la *Agrupación Empresarial Innovadora Re Think Tourism*, tiene como objetivo impulsar y promocionar la aplicación de criterios de sostenibilidad y rehabilitación en los hoteles.

Cada año se reconocen **los 10 mejores proyectos de sostenibilidad** en sus 2 categorías: proyectos ejecutados y proyectos por ejecutar. De manera que se impulsa a aquellos establecimientos que están implementando tales medidas.

Desde el inicio, el proyecto cuenta con el apoyo de la Secretaria de Estado de Turismo del *Ministerio de Industria, Comercio y Turismo*, la Oficina Española del Cambio climático, el Instituto para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE) del *Ministerio de Transición Ecológica y Reto Demográfico* y como partner oficial el *Instituto de Turismo Responsable*, así como múltiples asociaciones regionales hoteleras y otras entidades vinculadas al sector turístico y hotelero.

En las jornadas de presentación del concurso, se abordarán los beneficios y las ventajas de la sostenibilidad y de la rehabilitación hotelera, como pueden ser: **la eficiencia energética y la generación de mayor atractivo turístico**.

También se habla de **estrategias de crecimiento mediante la innovación y la aportación de valores diferenciales** para el hotel, a través del cambio de posicionamiento y de la difusión y con el distintivo de la sostenibilidad.

Finalmente, se realizará la ENTREGA DE PREMIOS del **Concurso Re Think Hotel del 2023** a los “10 mejores proyectos de hoteles sostenibles de España”, en la **Secretaría de Estado de Turismo, del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo**, coincidiendo con la Feria de FITUR-Madrid, como reconocimiento al esfuerzo del sector hotelero español.

La jornada de Tenerife está patrocinada por las empresas: [Carrier](#), [Idom](#), [Signify](#) y cuenta con la colaboración de [GF Hoteles](#) y la participación de [Biospheresustainable](#), [Cabildo de Tenerife](#), [Livvo Hotel Group](#), [Hotel Jardín Tecina](#), [Hotel Spa Villalba](#), [MYND Hotels](#), [Royal Sunset Beach Club](#), [Martinez Abolafia Group](#), [Royal Hideaway Corales Resort](#), [GF Hoteles](#), [Abama Hoteles](#), [Landmar Hotels](#), [Princess Hotels](#)

La sostenibilidad en los hoteles se convierte también en un valor adicional tanto para el establecimiento hotelero como para el destino, ya que contribuye a mejorar la experiencia del turista sea memorable y al desarrollo sostenible del territorio. Además, permite reactivar el valor del entorno natural, la identidad y patrimonio cultural, así como la oferta cultural, lúdica y de ocio con propuestas vinculadas con los valores de la sostenibilidad. **Más información:** www.habitatfutura.com

